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Il consigliere Franco Zaffini (An): perché escludere i cittadini dal tavolo interistituzionale? 

Braccio di ferro tra politici sulla frana di Torgiovannetto 
!"SSI51 (v.a.]- Braccio diferro Ira politici 
ia merito alla frana di Iorgiovannetto. 11 
capogruppo di An in consiglio regionale, 
Franco Zaifini, hapresentato un'interroga
zione e una mozione sull'esclusione deii 
.ittadini dal tavolo interlstituzionale, 
"Non capisco - dice laffini - per quale 
motivo con lacostituzione deltavolo, che 
presuppone l'intenzione di lavorare insie
me, ai rappresentanti delcomitato è stato 
improvvisamente impedito di partecipare 
agli incontri anche da semplici uditori. 
Accettare la rappresentanza cittadina da
rebbe continuità a quanlo già fatto, sareb 
beesempio di partecipazione e confronto 
in una psrticolare situazione di disagio, 

placherebbe glianimi esasperati dei resì
denti chesisentono presi ingiro". Zaffini 
impegna quindi la giunta il promuovere 

Frana 
Simone 
Pettirossi (Ds) 
riferisce che il 
sindaco Ricci 
ha dichiarato 
di assumersi 
la 
responsabilità 
di firmare 
I ordinanza 
di riapertura 

unincontro frai componenti deltavolo ei 
rappresentanti del comitato deicittadini, 
per 'Jn confronto sulle azioni messe in 

campo dadicembre e sudestinazione dei 
fondi. Nella mozione Zaffini prospetta di 
"vagliare la possibilità di una più rapida 
riapertura controllata della provinciale 
249 rispetto ai tempi chesembrano profi
larsi. Il' importante mettere incampo ogni 
azione utile entro settembre, perscongìu
rare la possibilità chei cittadini trascorra
noilquarto inverno consecutivo tradisagi 
nonpiùaccettabili". Botta e risposta an
cheIra ilsegretario assisano deiDsSimo
nePettirossi e l'amministrazione comuna
le. Pett ìrossi fa sapere di aver "contattato 
l'assessore provinciale Fioriti ealtri sogget 
tiistituzionali, spingendo perunasoluzio
nerapida. Il sindaco sivanta diaver posto 

nelcomitato interistituzionale la questio
nedella riapertura controllala, ma questo 
in realtà è untema portato avanti datutti 
gli enti coinvolti. Il punto è checi sono 
aspetti delicati; è emerso chelafrana, nel 
caso decidesse di muoversi veramente, lo 
farebbe all'improvviso, travolgendo tutto. 
Proprio per questo nessuno si eHI ancora 
offerto difirmare un'ordinanza diriapertu
ra. Gli enti stanno attendendo il parere 
favorevole deitecnici perattuare lariaper
turacontrollata. Il sindaco, però, ha di
chiaralo pubblicamente di essere disposto 
ad assumersi la responsabilità di firmare 
l'ordinanza di riapertura. Allora lofaccia, 
invece diinsultare gliavversari politici". 

Le auto davanti alla basilica di Santa Maria degli Angeli per la messa delle 7 

Multe ai fedeli molto mattinieri
 
ngiudice le sospende, sanzioni anche ai troppo veloci
 

ASSISI -Che cos'hanno in comu
nei patiti deldisco pubdelsaba
to serae i devoti chevanno alla 
messa? La risposta è semplice: le 
multe, ovvero lesanzioni elevate 
dagli agenti delle forze dell'ordi
ne. Tantissimi ricorsi sono stati 
presentati all'ufficio del giudice 
di pace nei giorni scorsi. Tra i 
più colpiti dai provvedimenti, i 
giowni. ali'uscita dailocali nottur
ni,fermati per eccesso di veloci
tà o guida in stato di ebbrezza. E' 
il casodi un giovane cheè stato 
fermato all'uscita di unadiscote
ca, poiché avrebbe viaggiato ad 
una velocità non consentita. Il 
legale hacontestato la multa, so
spesa dal giudice fino all'udien
za, dato che non era stata fatta 
alcuna rilevazione congliapposi
ti apparecchi, quindi nonerasta
tastabilita conesaìtezzala veloci
là. 
Unaltro verbale è stato elevato a 
Rivotorio all'uscita daunadisco
teca; il giovane fermato hainque
stocaso rifiutato di sottoporsi ad 
alcool test. il giudice nonha so

speso il verbale ma ha fissato 
l'udienza per i primigiorni del 
mese di luglio, peraccertare co
mesi sonosvolti i fatti. Multe a 
raffica anche perifedeli chehan
noparcheggiato davanti allaBasi

lica di Santa Maria degli Angeli. 
I devoti hanno avuto un'amara 
ricompensa tornando dalla cele
brazione delle funzioni, quando 
hanno trovato le multe sul para
brezza dell'auto dopo averparte-

Spettacolo teatrale incentrato sulla fiaba 

Cappuccetto Rosso docente 
nella scuola dell'infanzia 

Particolare Succede anche questo 

ASSISI - Cappuccetto Rosso diventa insegnante nella scuola dell'infan
ziadi Rivotorto. La. celeberrima favola edivenuta strumento diapprendi
roento per i piccolissimi allievi, grazie ai genitori, chehanno finanziato 
il progetto per 1.200 euro circa. Ovviamente il merito è anche delle 
insegnanti, chehanno saputo articolare un progelto più che valido e 
riconoscere in Carla Dominici laprofessionista giusta della quale avva
lersi. L'esperta di danza educativahaìnfatti provvedulaalla realizzazio
nedeibenIrentaquattro incontri chehapersonalmente sostenuto coni 
giovanissimi allievi. li risultato di tanto lavoro? Lo spettacolo teatrale 
ìntitolato "Inviaggio conCappuccetto Rosso. Quante sorprese!ll" cheè 
stato presentato alpubblico di Rivotorto e dintorni giovedì 31 maggio. 
Larappresentazione haperfettamente sintetizzato il progetto "Chitrova 
unafiaba trova untesoro" alquale bambini e insegnanti hanno lavorato 
durante l'intero annoscolastico, al fìne ditrovare ilgiusto equilibrio Ira 
espressività personale e linguaggio delcorpo. l piccoli di tre,quattro e 
cinque anni, hanno imparato a gestire le difficoltà legate a paure e 
insicurezze, identificare figure adulte come puntidi riferimento eassu
mersi leprime responsabilità personali. D'altro canto anche i genitori si 
sono sentiti chiamati in causa e invitati a moltiplicare le ldtenziom nei 
confronti deipropri figli, oggi piùche mai; la cappu.ca!tto rosso dello 
spcttacoIo lRIt'4 imaIti piùdi 1IIII1Di1D1DL 

Basilica 
Non erano mai stati 
multati i fedeli mattinieri 
che frequentavano la 
messa lasciando le vetture 
a pochi metri dalla chiesa 

cipato di buon mattino, intorno 
alle7, allecerimonie nella Por
ziuncola di SanFrancesco. Una 
sorpresa sgradita, poiché, ripe
tendosi datantianni,l'infrazione 
non era stata mai contestata ai 
fedeli chefrequentavano la mes
sa lasciando le vetture a pochi 
metridalla chiesa, un'abiludine 
che facilitava la partecipazione 
deicredenti solo durante l'orario 
dellacelebrazione. Inogni caso, i 
cittadini nonsisono scoraggiati e 
hanno deciso di rivolgersi al giu
dicedipace, ilquale haimmedia
tamente sospeso tuttele multe e 
ha fissato udienza in attesa chela 
polizia. municipale faccia le pro
prie deduzioni. Conla speranza 
che, almeno in virtù della fede, si 
trovi unasoluzione. 

ValentinaAntonelli 

I ~dall'lI1Ilmin~_1e 
Piano di protezione civile 
disco verde dalla giunta 

BASTIA UMBRA {a.g.) - Pia- approvato in giunta, che testi
nodiprotezione civile approva- monia il livello qualitativo rag-
to ìn giunta; un riconoscimen- giunto, sia dal punto di vista 
todaparte dell'amministrazio- della preparazione teorica, che 
nepubblica all'impegno dinu- daquello piùstrettamente lega
merosì volontari. "B' giusto toallastrumentaaione". Il con
cheallavoro dell'as- nubio protezione ci
sociazione corri- Marchi: vile-amministrazio
sponda l'impegno ne comunale sem
costante del comu- lT't"1Lhh bra quindi essere 
ne" ha sottolineato o· -.1'.1'0 bencostruito, frutto 
il sindaco France- molto di un lavoro com
sco Lombardi. plesso, minuzioso, 
"Questo soprattutto lido di grande interesse 
- ha aggiunto - per va 
offrire un supporto 
dal punto di vista tecnologico, 
sebbene la protezione civile di 
Bastia Umbra venga già censi
derata all'avanguardia nella no
straregione. Segno tangibile di 
tutto questo è proprio il piano 

Approvata la variante per Ospedalicchio 

Novità per lo svincolo 
lungo la Centrale umbra 

Bastia 
Il ministero 

delle 
Infrastrutture 

ha dato 
notizia 

dell'approva
zionedella 

variante 
tecnica 

BASTIA UMBRA - Novità per 
lo svincolo di Ospedalicchio 
chesitrova lungo lastradastata
lesettatacinque, laCentrale um
bra.Ilsindaco di Bastia, France
scoLombardi, haavuto notizia 
da Roma, dal ministe

cato problema di viabilità del
 
nostro territorio.
 
Frattanto è stato istituito il sema

foro e sensounicoalternato lun

go il Campiglione, la ex strada
 
statale 147 che collega Bastia
 

Umbra ad Assisi. 
ro delJe Infrastrutture Un'ordinanza dellaLa notizia 
dell'approvazione del Provincia hadispostoarrivatala perizia di variante il provvedimento dal 
tecnicache impediva daRoma chilometro 15 più 
la ripresa dei lavori 500 al chilometro 15 
perlo svincolo.
 
In fase di ultimazìone anchele
 
procedure di stipula dell'atto ag

giuntivo al contratto. Particola

re soddisfazione dell'ammini

strazione comunale, chepiùvol

te neimesiscorsi eraintemmu·
 
ta,iIttrwmo il viceministro De
 
Picmli. per !aUre di sbIocc.-e
t __. _.__ .. ..l...l:_.~ ~ 

più 750,per consentire i lavori 
di attuazione del piano per la 
sicurezza stradale del territorio 
comunale di Assisi. Impianto se
maforico e sensounicoaccom
pagner.mno gli automobilisti 
dalle ore sette alle dic:ianIlc:M 
deipni feriali fino al pr0ssi
mo qaiIldici del mese di pa

e utilità perentram
bi i partner. Testi

mone del patto è l'assessore 
Marchi, che commenta: "Ab
biamo ungruppo diprotezione 
civile professionale, una squa
dmpreparata eingrado difron
teggiare ogni evenienza". 

In breve 

Accademia 
properziana 
ASSISl -Trenuovi. soci arric
chiscono l'accademia pro
persiana del Subasio, Sono 
Giovanna Bruschi, afferma
ta artista; Luciano Lepri, 
giornalista, critico d'arte; 
donCesare Provenzi, parrò 
codi San Rufino, benemeri
to promotore di apprezzata 
azione pastorale e diiniziati
veimportanti tese allavalo
rizzaaone delcentro storico 
di Assisi. 

ufiabe 
a scuola 
ASSISI· Siè chiuso conuna 
rappresentazione delle fiabe 
umbre l'anno scolastico dei 
piccoli studenti dellascuola 
dell'infanzia "Rinascita". 
Al centro pastorale Regina 
Pacis di Assisi, i 90 piccoli 
allievi hanno messo inscena 
unarappresentazione studia
tadalle insegnanti edallare
sponsabile del laboratorio 
psicomotorio CarlaDomina
ci, riguardanle le storie um
breritrovaI:e chehanno con
dettoi pittoliaIJievi '«JSO la 
scopcriI di w:cdait: 6Ibt le-

I pIt Il kniIDrio__ o 


